



**Dietmar Azesberger (l.)** übernahm den Taktstock für den Musikverein von **Josef Herrnbauer**, der ihn 35 Jahre schwang. Foto: Erwin Andexlinger

## Bei Konzert wechselte der Taktstock den Besitzer

**ARNREIT.** Das Konzert des Musikvereines Arnreit stand ganz im Zeichen der beiden Kapellmeister. Konsulent Josef Herrnbauer dirigierte sein letztes Konzert und übergab den Taktstock an Dietmar Azesberger. Nach über 40 Jahren im Gasthaus Kobl Müller in Liebenstein wurde das Konzert erstmals im Centro in Rohrbach gespielt. Sogar das war zu klein: Einige Besucher mussten sich mit Stehplätzen begnügen. Im Laufe der 35 Jahre als Kapellmeister hat Herrn-

bauer eine relativ große Kapelle „verloren“. Gut 70 Musiker haben in dieser Zeit mit dem Musizieren aufgehört. Erfreulicherweise spielten bei diesem Konzert wieder 66 Musiker mit. Bürgermeister Johann Reiter überreichte Herrnbauer den Ehrenring der Gemeinde. Somit ist er der erste Arnreiter, der im Besitz von Ehrennadel und Ehrenring ist. Mehr auf [www.bezirksrundschau.com/rohrbach](http://www.bezirksrundschau.com/rohrbach)

Von unserem Regionauten  
**Erwin Andexlinger**